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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 田邊雅範  

９月も半ばとなり秋らしくなって

きました。栗を使った菓子も盛んに出

回るようになり、柿も早生ものは出荷

されたようでより秋らしさを演出し

ています。 

本日の卓話は松岡先生の「岐阜の高

校野球」という演題で話をお伺いしま

す。野球の話題では、プロ野球の古田

選手会長が、さかんにメディアに登場

しています。発端はプロ野球球団の再

編問題であることは皆様もご高承の

とおりですが、「たかが選手ふぜい」

発言が選手たちの怒りに火をつけた

だろうと推測します。 

過去から労使問題は複雑な要因を

はらみながら推移しきましたが、今で

はお互いがその立場を理解しあいな

がら妥結を図っているためか、最近で

は大掛かりなストは実施されていま

せん。今回の騒ぎは、選手側は正規の

手続きを経て労働組合としてスト権

を確立しましたが、使用側があまりに

も経営状態の改善に固執し、選手のこ

とを軽視したことに問題があると思

えてなりません。またこのことがファ

ンをして選手会の支持を多くさせた

とも思います。球団のオーナーや経営

者はいずれも日本を代表する企業の

関係者で労使問題には精通している

ものと思いますが、そのような人たち

がファンや選手に十分に納得を得る

ことなく球団統合を図ったことが、騒

ぎが大きくなっている原因であろう

と思います。ちょっとプロ野球に興味

が失せかけた気もしています。私の贔

屓の球団の優勝が遠のいたせいかも

しれませんが。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
萩野 昌和 君 

金沢でおいしい和食を食べてきま

した。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

佐藤 洸 君 
３０何年めかになりました。 

 

 
前 例 会の 記録 

平成１６年９月１４日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]卓話者 松岡辰彦様 

[ビジター] 

 

 

 
[出席率 ]会員総数４０名

（出席免除０名、猶予０名）

本日出席２８名７０.０％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹

事報告・委員会報告・ニコ

ボックス報告 

[卓話]『岐阜の高校野球』

松岡 辰彦様 

担当 プログラム委員会 

 
本 日 の 予 定 

第６６１回 

平成１６年９月２１日（火） 

[行事] 

卓話『画家熊谷守一』 

岐阜県美術館館 

館長 古川 秀昭様 

担当 副会長 

 
次 回 予 定 

第６６２回 

平成１６年９月２８日（火） 

[点鐘]１８時３０分 

[行事]『観月夜間例会』 

担当 親睦活動委員会 
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